## Deux jeunes judokas s'envolent pour Shanghai



JUDO HANDICAP Coachés par Didier Berruex, Christian et Babu (de gauche à droite) sont gonflés à bloc, Ils comptent bien montrer à Shanghai de quoi les Chaux-de-Fonniers sont capables. (DAVID MARCHOI

«C'est un événement pour le club, toute l'année a été axée là-dessus»

Didier Berruex

Deux jeunes sportifs du groupe judo handicap partent demain défendre les couleurs chaux-de-fonnières à Shanghai. Ils participeront aux Special Olympics, rencontres qui accueillent des sportifs souffrant d'un handicap mental.

SOPHIE BOURQUIN

y vais surtout pour participer», confie Christian. «Moi, j'espère bien ramener une médaille», affirme Babu, plus combatif. Lundi soir, Judo-karaté club de La Chaux-de-Fonds: «Dernier entraînement avant le grand jour», clame un moniteur. Christian et Babu étrennent leur tout nouveau kimono, celui qu'ils porteront à Shanghai, aux Special Olympics, l'équivalent des Paralympics pour les handicapés mentaux. Les deux jeunes décolleront demain et leurs adversaires n'auront qu'à bien se tenir. Christian n'a qu'une inquiétude: «Je suis un peu en soucis, cela fait plus de dix ans que je n'ai pas pris l'avion.»

«Nous savons depuis novembre dernier que deux de nos jeunes partiront», explique Didier Berruex, moniteur au Judo-karaté club. Deux clubs de judo handicap ont été sélectionnés sur candidature, l'un en Suisse alémanique, l'autre en Romandie, celui de La Chaux-de-Fonds, soutenu par Procap. Les deux sportifs ont été choisis en fonction de leur technique, mais aussi «de leur autonomie, de leur sociabilité». Didier Berruex sera voyage, en qualité de coach. Une première pour lui aussi, mais «une belle aventure». La délégation suisse des Special Olympics comprend soixantaine de sportifs et une trentaine d'accompagnants, tout ce petit monde voyageant de concert.

Didier Berruex se félicite du soutien financier qu'il a pu obtenir. Les familles, les connaissances, les entreprises de la région ont contribué au budget de 13 000 francs. Les ambulances ATS ont même organisé un gigathlon l'été dernier et ont remis un beau chèque de plus de 4000 francs aux jeunes sportifs lundi soir.

«C'est un événement pour le club, toute l'année a été axée là-dessus», raconte Didier Berruex, qui souligne la belle solidarité qui règne chez ces jeunes. Babu et Christian sont désormais très liés, ils se serrent les coudes en prévision des épreuves à venir. «Ils se réjouissent beaucoup, ils n'ont pas de stress supplémentaire. Ce sont des garçons bien dans leur peau.» «On est bien prêts!», confirment-ils. Leur départ en train, à 10h à la gare, se déroulera dans une ambiance de fête, de même qu'une réception en leur honneur est déjà prévue pour le 12 octobre, jour du retour des champions. /SAB